



Del 21 al 25 de agosto, en Colonia, Alemania, se celebrará nuevamente la Gamescom, la convención de videojuegos más grande del mundo debido a la gran cantidad de fans que asisten. Durante el marco del evento, Microsoft informó algunos de sus planes, que incluyen la presentación de su nuevo hardware.

Según un comunicado de Microsoft, durante el Inside Xbox que se transmitirá desde Gamescom 2018, se revelará un «*nuevo hardware y accesorios de Xbox*», lo que podría significar el lanzamiento de una nueva consola.

Se podrá saber más al respecto el próximo martes 21 de agosto. El Inside Xbox se transmitirá desde Gamescom 2018 a las 9:30 am, tiempo del centro de México.